



**Am 25. Mai
wählen gehen.**

Ich hoffe, dass Sie am 25. Mai 2014 zur Wahl gehen und mir im Wahllokal Kindergarten Hl. Kreuz Ihre Stimme geben. Damit kann ich dafür sorgen, dass Elke Bertling ihre hervorragend geleistete Arbeit als Ortsvorsteherin fortsetzen kann. Im Belecker CDU-Team werden wir uns auch in Zukunft gemeinsam für die Belange aller Bürger, für unsere Vereine und unseren Wirtschaftsstandort stark machen.

Um mich persönlich weiter für Sie einsetzen zu können, stehe ich Ihnen als Ansprechpartner gerne zur Verfügung. Sie wissen, ich wohne ganz in Ihrer Nähe.

Für Ihre Unterstützung möchte ich mich bereits jetzt bei Ihnen bedanken!

Ihr
Heiner Maas

So können Sie mich erreichen:

Heiner Maas
Kirschweg 3 a
Telefon 02902 75500
Heiner.Maas@cdu-warstein.de

Das Belecker CDU-Team



Ratskandidaten Alfred Schulte, Andreas Wiepck, Hubertus Jesse, Ortsvorsteherin Elke Bertling, Kreistagskandidat Hermann-Josef Nürenberg, Ratskandidat Heiner Maas



Gemeinsam stark für Belecke mit Ortsvorsteherin Elke Bertling

Liebe Beleckerinnen und Belecker,

die CDU-Belecke setzt auf Team-Arbeit und wir haben in der vergangenen Legislaturperiode bewiesen, dass mit Überzeugungskraft und Beharrlichkeit Ziele erfolgreich verwirklicht werden können. Belecke hat sich als Wohn- und Wirtschaftsstandort positiv entwickelt.

Gern möchte ich mich weiterhin als Ortsvorsteherin für Sie und für unseren Heimatort einsetzen. Aus diesem Grunde bitte ich Sie um Ihre Stimme für Heiner Maas. Die stärkste Partei vor Ort kann den Ortsvorsteher stellen. Mit Ihrer Unterstützung wird die CDU ihr Engagement zum Wohle Beleckes fortsetzen.

So freue ich mich, dass auch Heiner Maas sich weiterhin im Rat der Stadt Warstein engagieren möchte. Als Vorsitzender des Ausschusses für Soziales, Schule und Sport hat er maßgeblich zur Stärkung des Schul- und Sportstandortes Warstein beigetragen und sich vorbildlich für die Interessen der hier lebenden Menschen eingesetzt. Ich hoffe auf Ihre Stimme für Heiner Maas und auf ein gutes Wahlergebnis für die CDU, damit auch ich mich als Ortsvorsteherin für Belecke weiterhin stark machen kann.

Herzliche Grüße

Elke Bertling



CDU
BELECKE



Heiner Maas

Für Belecke

Heiner Maas seit 20 Jahren für Sie im Rat



Liebe Wählerinnen
und Wähler,

ich bin 51 Jahre alt,
seit 21 Jahren verheiratet und
habe zwei erwachsene Kinder.

Nach meiner Ausbildung zum Industriekaufmann und
einem einjährigen Auslandsstudium in den USA habe
ich über 17 Jahre in der Buchhaltung der AEG gearbeitet.

Seit drei Jahren bin ich für den Finken-Verlag im Regie-
rungsbezirk Arnsberg als selbständiger Schulberater tätig.
Die abwechslungsreiche Arbeit an den vielen Grundschu-
len macht mir riesig Spaß.



Heiner Maas mit Stellvertreterin Elvira Possienke

Meinem schönen Heimatort Belecke und seinem regen Vereinsleben fühle ich mich sehr verbunden.
Vielen von Ihnen bin ich als Vorsitzender und Regisseur des Belecker Laienspiels bekannt. Seit 50 Jahren bereichert unser Verein das Warsteiner Kulturleben. Neben den Theateraufführungen tragen die Mitglieder generationenübergreifend immer wieder aktiv zum Erfolg unserer Heimatfeste bei, wie z.B. zuletzt bei der 1075-Jahr-Feier.

Mit meinen Freunden des Spielmannzuges TuS-Belecke musiziere ich bereits seit 38 Jahren. Regelmäßig unterstützen wir die anderen Belecker Traditionsvereine, indem wir sie unter anderem bei ihren Festumzügen begleiten. Bei unserer Bürgerschützengesellschaft habe ich im Jahr 2001 die Königswürde errungen. Eine besondere Ehre war es mir auch, bei der Großen Belecker Karnevalsgesellschaft zehn Jahre später Prinz zu sein.

Bereits 1994 haben Sie mich zum ersten Mal in den Warsteiner Stadtrat gewählt. Seit der letzten Wahl vor fünf Jahren bin ich Ausschussvorsitzender für die Bereiche Soziales, Schule und Sport.

In dieser Funktion habe ich zusammen mit der CDU zur Verwirklichung folgender Projekte beigetragen:



Heiner Maas mit Ortsvorsteherin Elke Bertling

Die Sekundarschule ist auf den Weg gebracht, damit der Schulstandort Warstein für die nächsten Jahre gestärkt ist. Gerne würde ich weiterhin Verantwortung für die Förderung unserer Schullandschaft übernehmen.

Die Umwandlung der Theateraula in eine funktionelle Schulaula ist abgeschlossen und wird von der Real-, Haupt- und Sekundarschule genutzt. Zusätzlich bietet dort die Kulturinitiative Warstein, bei der ich Gründungsmitglied bin, ein vielseitiges Programm an.

Direkt neben dem Schulzentrum verwirklicht der TuS Belecke durch Eigeninitiative und mit Hilfe vieler Sponsoren **einen zukunftsorientierten Kunstrasenplatz**. Mit der Laufbahn und der Sprunggrube auf dem Gelände wird so auch die Attraktivität für den Schulsport gesteigert.

Die Jugendtreffs „Lollipop“ und „Oase“ konnten neben der Schützenhalle einen neuen Standort beziehen. Für deren Erhalt werde ich mich auch in Zukunft einsetzen.

Der Caritas haben wir ermöglicht, auf dem Gelände des alten Marktplatzes eine Sozialstation mit **20 Tagespflegeplätzen** zu errichten. Es werden gute Rahmenbedingungen für ein generationengerechtes Miteinander geschaffen.